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	SPÉCIFICATIONS DU PRODUIT 
	PRODUCT SPECIFICATIONS

	G185 Nettoyant Solvant/Solvent Cleaner

	
PROPRIÉTÉS / PROPERTIES		           RESULTATS/RESULTS
								

APPARENCE /								 Conforme/Conforms
APPEARANCE								 

COULEUR/COLOR							<15 

Point d’eclair /								9.8 C/49 F
Flash point								


GRAVITÉ SPÉCIFIQUE @ 25/25°C /					 0.835
SPECIFIC GRAVITY @ 25/25°C 



Nous estimons que les renseignements contenus dans la présente spécification sont exacts et sûrs au moment de la parution. Il incombe au client de déterminer si le produit est approprié ou adéquat pour l'utilisation particulière prévue. Les Industries Gotham Inc n'offre aucune garantie expresse ou implicite concernant le produit ou les renseignement contenus dans les présentes. Les Industries Gotham Inc nie toute responsabilité quant aux pertes ou dommages pouvant survenir lors de l'utilisation des présents renseignements, et n'offre aucune garantie contre les contrefaçons d'inventions brevetées.

The information contained on this specification is believed to be accurate and reliable as of the date issued. It is the sole responsibility of the customer to determine whether the product is appropriate and suitable for the customer's intended specific use. Gotham Industries Inc makes no warranty, expressed or implied regarding the product or information contained herein. Gotham Industries Inc. disclaims any liability for any loss or damage due to the use of this information, nor does Gotham Industries Inc. offer any warranty against any patent infringements
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